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№２２４６ 第３８回例会 ２０１２．４．２６ 雨 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：佐藤信泰 副 SAA 

ソング：手に手つないで 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

皆さんこんにちは市議会の選挙も無事終了しま

した。当クラブの渡辺務会員が２３７４票で２位に当

選いたしました。これから４年間の活躍を期待いた

しましょう。 

２２日市内３ロータリークラブ主催の春季中学生

野球大会が開催され、挨拶に行ってきました。優勝

旗返還と選手宣誓も立会いました。 

終わって、市民会館で開催されていた、富津市

囲碁大会に出場しました。２勝３敗でした。須藤幹

事さんは、３勝２敗で３位でした。初めての大会でし

たが、須藤さんにいわれるまま、２段で参加して、大

変に楽しかったです。これからも、都合が付いたら、

参加したいと思います。 

いよいよ来週は国際大会です。健康に留意して、

万全を期しましょう。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。５月３日と５月１０日は休会と

なります。その間世界大会に参加してきますので３

週間後の例会に世界大会の報告をすることにいた

します。世界大会前の最終例会ですので本日例会

後に世界大会参加者はお集まり願います。 

報告事項 

１．ガバナー事務局より第１１回日韓親善会議開催

の案内受領 

日時：２０１２年８月３１日（金）１５：００～１７：００ 

～９月１日（土）９：２０～１５：０５ 

場所：グランド・プリンス新高輪「飛天」の間 

登録料：２２，０００円 

２．新世代奉仕委員会より第２７９０地区ローターア

クト年次大会の案内受領 



日時：２０１２年５月２７日（日） １４：００点鐘 

場所：アパホテル＆リゾート（東京ベイ幕張） 

登録料：式典２，０００円 懇親会 ４，０００円 

３．富津市東京湾口道路等建設促進協議会より 

会長宛てに総会案内受領 

日時：５月１５日 １０：００ 場所：富津市役所 

４．国際交流協会より総会案内受領 

日時：５月１９日 ２：００ 場所：中央公民館 

５．成田ロータリークラブより創立５０周年記念誌 

受領 回覧 

６．ガバナー事務所よりクラブ研修セミナー報告書

受領 回覧 

 

委員会報告 

地区協議会について 

高橋裕之 会長ｴﾚｸﾄ 

 

４月３０日（月）地区協議会の配車を決めましたの

でお知らせします。 

９：００登録開始 １０：００点鐘ですので、各車余

裕を持ってお出かけ下さい。又、出席部会一覧表

を配布しますので、御確認下さい。 

配車 

① 高橋裕之、石渡鋼、白石幸久 

② 若鍋武良、大網庄一郎、高島治雄、志波克 

③ 須藤隆、小野恒靖、佐藤信泰、渡辺務 

 

 

利休梅 

卓話 

市議選を終えて 

渡辺 務 会員 

 

去る４月２２日（日）は富津市議会議員選挙の投

票日でした。私事ですがおかげさまで二期目の当

選を果たせましたことを感謝申し上げます。 

今回の選挙は、１８議席を１９人で争うという、よく

言えば「少数激戦」。悪く言えば「低調」な選挙でし

た。前回４年前６７.９９％と過去最低だった投票率

を大幅に下回り６０.９１％となったことが如実にその

ことを物語っています。 

今回も私の選挙戦は前回同様街頭演説中心で

した。そこで訴えてきたのは、行政改革、財政改革、

子育て支援、農業政策や浅間山の跡地有効利用

など、この４年間の一般質問等で私が主張・提案し

てきたことが中心でした。 

そんな中、３０回を越える街頭活動で一番多く訴

えたのは国民健康保険制度についてでした。ご存

知のように国民健康保険事業は、各自治体が独自

に運営していますが経済構造や社会構成などの変

化により少ない現役世代が、年々増える退職者や

年金生活者を支えています。その事業運営はどこ

の自治体でも苦労していて、富津市でも高い国保

税によりやっと賄われているというのが実態です。 

制度そのものの抜本的見直しが早急に求められ

るところですが、今、現実的に取り組もうとしている

のが事業運営の主体を、市町村単位から県単位へ

の統合・広域化という手法です。これにより地方ほ

ど手薄な現役世代の支え手を厚くしようという試み

です。 

一部の候補者が「高い国保税を値下げします。」

という公約を掲げて大キャンペーンを張っています。

確かに国保税は安い方が良いに決まっています。

しかし、今の富津市の国保事業の現状を見ると、



「申し訳ないがいま少し辛抱してください。」とお話

をせざるを得ません。 

今回の選挙での私のスローガンは「子供にツケを

回さない。」というものでした。今を生きる世代が、苦

しいけど何とか新制度を確立するまで国保事業を

維持し世界に誇る国民皆保険制度を堅持するため

にご辛抱いただきたい。私達候補者は、無責任な

負担軽減を公約にするべきではないと主張してきま

した。 

このような主張をした選挙もようやく決着がつきま

した。少しほっとしているところです。今後も色々な

情報をロータリーの皆さんにお伝えしてゆきます。 

 

蘊蓄を傾ける その２ 

榎本守男 会員 

 

先週は報告事項が多く、卓話の時間が少ししか

取れなくなったということで会長とＳＡＡの配慮によ

って今日その続編をさせて戴くことになりました。も

ちろん自己満足の蘊蓄話です。もううんざりだという

方は、目を閉じて耳もふさいで戴いて結構です。 

それでは世界遺産、厳島の話をします。まず面

積ですが平方キロで行ってもピンとこないと思いま

す。比較して言いますと小豆島は厳島の約５倍、そ

の小豆島の４倍が淡路島です。したがって淡路島

の約２０分の１です。日本地図で大きさを比較して

いただければ良くわかると思います。 

厳島はその昔、神々が居ついた島であったこと

からその名前になったと伝えられています。所属す

る廿日市市は、やはりユネスコの世界遺産に登録さ

れているフランスの西海岸にあるモンサンミッシェル

市と姉妹都市となっています。対岸から厳島まで一

番近いところは３００メートルしかありません。航路は

１．８キロありますがフェリーで約１５分です。 

島にある弥山（ミセン）の高さは５３５メートルです。

原始的な植物を自然の状態で見ることのできる貴

重な所です。なぜなら嘗ては神々が住む島として

人びとは住めなかったからです。原始林を見下ろし

ながらロープウェーで登れば瀬戸内の島が一望で

きます。瀬戸内海の青、弥山の緑、朱塗りの厳島神

社、このコントラストの美しさに誰もが感動を覚えると

思います。 

この三つと島に点在する建物群、後背地すべて

が揃っての世界遺産です。世界遺産としては島の

面積の３５％が指定されています。干満の大きい海

に映える大鳥居にも悠久の歴史を感じさせられま

す。この大鳥居は自立しているのを知っています

か？ 松杭が海底に約１０００本打たれて地盤強化

しその上に布石を並べて基礎としてあります。鳥居

の高さ１６．６メートル、幅２４メートル、主柱の幹回り

は１０メートルあります。奈良の大仏と同じくらいの

大きさです。重さは鳥居の島木の部分が笠箱にな

っており、その中にコブシ程の石がぎっしり７トン詰

めてあります。 

１８７８年に架けかえられた現在の鳥居は、主柱

に四国と山口県の樹齢５００～６００年の大楠の自

然木が使用されたと聞いています。１２世紀の敷設

から数えて今の鳥居で実に８代目になります。次代

は宮島産の楠を使用しようと地元の人たちによって

楠が植林されています。平清盛が造営した寝殿造

りの社殿と創建した大鳥居、まさに平家の栄華と没

落の歴史を思い起こさせます。 

百聞は一見にしかずと申します。厳島神社の美

しさは皆さん一度訪問していただければわかると思

います。アナゴ料理もお勧めです。それでは丁度

時間となりました。ご清聴有難うございました。 

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

渡辺 務 御支援有り難うございました。 

佐藤信泰 訪タイ団の皆様、良い旅になります様に。 

志波 克 半年待ちの車がやっと来ました。 

須藤 隆 タイ語勉強会参加と石渡さんより甘夏を

頂戴して。 

山田昌雄 渡辺さんお目出度う。甘夏有り難う。 

小野恒靖       〃        〃 

合計 6,000 円 



出席報告 

山田昌雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 19/17 16 1  94.12%

前回 19/18 14 4  77.78%

 

投稿 

垣間見た韓国のいま 

石渡 鋼 会員 

月３日、爆弾低気圧とか呼ばれる強風注意報

のさなかを我が夫婦達は、大韓航空成田１４

時５０分発釜山行きに機上してしまった。「大丈夫か

な大揺れするかも、食事は出ないかも、北のテポド

ンいつか、何とか無事ついてくれ」と生来の気の弱

さを隠しつつの２時間余、結果的には揺れたのは

我が心中だけで、通常のサービスも受けることがで

きてやれやれと釜山に脚を下したのでありました。 

この旅行は

「韓国桜旅情

の旅３泊４日」

とのうたい文

句。何でも３５

万 本 の 桜 の

名所があると

かで花好きの

我々が期待をもって来てみれば、いやな予感は的

中、ことしの気象状況は日本と同じで桜も１週間か

ら１０日遅れとのことで初日の慶州市（日本の京都と

言われる古都）は蕾も硬く寒いこと、とても旅情どこ

ろでは無い、マッカリ焼酎で暖をとりつつの蕾夜桜

見物。 

２泊目大邱（テグ）市も同じ３泊目の釜山市の近く

の軍港鎮海（慶和駅の桜のトンネル・韓国桜５０選

の一つ）に来てようやく５分咲きかと思われる場所に

着きようやくこの旅の慰めとなったのであります。 

思えばこの釜山は約３０年前愚生の初めての海

外 旅 行 で 立

ち寄った地、

それも我クラ

ブ 初 代 笠 原

会 長 の 先 達

での旅でもあ

りました。あの

当時は日本との経済格差は著しく、ソウルでも走る

車は殆どが日本の中古車、高層ビルなどは皆無で

夜１０時にはサイレンがウーウー鳴り響き、市民外

出禁止の時代でした。それがどうでしょう、眼前に広

がる市外には高層マンション群が林立し、走ってい

る車は殆どがピカピカのＨ車（日本Ｈに非ず）、道

路網の整備、新幹線、旧市街の汚かった河川は親

水公園となり、インフラの整備は日本の大都市とな

んら遜色がないように見えました。特に地方に伸び

る高速道路（場所により片側５車線）の両脇には工

場の建築ラッシュでタワークレーンが林立し、山中、

産業関係の車で山中の渋滞もありました。 

ただ以外だったのはＴＶ受像機（古いかな）分野

では日本が抜かれたと聞いていたのに、泊まったホ

テルのは全てブラウン管型、（安宿のせいかも）釜

山のデパートの家電売り場で見た○○ソンの超薄

型ＴＶも安くはなく、改めて日本のＴＶの安売りに感

謝した次第。 

 良くも悪しくもライバルとなって切磋琢磨にて発展

してきた両国ではあるけれど、なかなか優秀な現地

人ガイドさん曰く「それでもまだ日本に２０年遅れて

います。精神面では」とおっしゃる。特に日本人の

優しさのある社会秩序、外見で人を区別しない平

等性、そして接客業における「おもてなし」の心とい

うのが自国では育たない、これは日本の財産ですと

までいっていました。お世辞分を差し引いてもまだ

まだ残るものがあるようです。 

 

４


